
    Quando as folhas caem,

Deus continuará com

Você !!  



Meu nome é Celeste Nogueira Guerreiro, sou esposa,
mãe, amiga, contadora e a minha maior motivação é
ser Servir ao Senhor.
Durante toda a minha vida, sempre tive uma
grande  afinidade com Crianças, essas são meu maior
amor.
Gostaria de compartilhar com vocês alguns relatos de
como ver a vida de uma forma diferente.
Bom deixa me apresentar, me casei em 14/10/2000
com meu esposo Alexandre Guerreiro, homem
temente a Deus, que adora servir, ama a família que
Deus lhe deu, é ele é lindo. 
Juntos tivemos duas filhas lindas, Juliana que tem um
sorriso encantador, transborda amor, alegria, não tem
como não ser sua amiga, ama dançar para o Senhor e
não aceita injustiças. E Daniela determinada, ativa,
ama estar em tudo que se refere servir a Deus, dançar
ballet, louvar. Quer viajar ao mundo. 
Juntos frequentamos a igreja Época da Graça,
conduzida por nossos lideres Apostolo Igor e Bispa
Elizabete, que nós direcionam dia a dia, a servir ao
Reino de Deus em primeiro lugar.  Dedico essa obra a



minha família, alunos e Equipe do Època Kids, que
tanto me enche de alegrias, comunhão.

        O  DIA AMANHECEU

      Não sei como funciona as coisas na sua casa, mas
aqui a rotina era sempre a mesma. 
      Acordar já na correria, tomar o café, correr para o
trabalho, levar filhos pra escola, graças a Deus essa
parte de levar bem cedo quem faz é meu esposo. 

E durante o dia é o corre, corre da vida, atender
clientes, preparar aula para o culto, conversar sobre
os projetos, arrumar a casa, limpar, passar a roupa,
cobrar as meninas sobre arrumar o quarto, estudar e
sempre se cobrar, cobrar e cobrar porque passei o dia
e na minha cabeça projetei 1000 coisas pra se fazer e
na realidade não tive tempo de executar pelo menos
10. Ah já acordava cansada, sem motivação, meu Deus
como a pessoa pode dormir e já acordar cansada ?



Como eu me sinto ?

As vezes nos sentimentos tão imperfeitos, tão
incapazes, parece que não fazemos a diferença em
nada. Parece que as pessoas ao nosso redor, são mais
populares, talentosas, lindas, perfeitas, magras,
altas, capazes de organizar o tempo, as coisas de
deixar tudo perfeito, etc....
E aí por tantas vezes me senti uma péssima mãe por
não conseguir fazer tudo, péssima professora porque
não conseguia fazer uma aula no qual fosse uau todos
amaram.  Péssima esposa por sobrecarregar meu
esposo com tantos afazeres, ou mesmo uma péssima
amiga por não dar o tal apoio necessário quando
precisavam.
Mas quero te falar uma coisa, isso é totalmente
enganoso, são sentimentos que vem para tirar nossa
paz, nos tirar da presença de Deus. Sim, você sabia
que você foi  criado por Deus para ser Luz, para ser
seu filho(a). 

Ah Deus te escolheu desde o ventre da sua mãe
para escrever uma linda história, para ter uma vida



plena, para você ser Luz por onde passar.

  

 
 Porque eu não sou tão popular ?

Primeiro quero perguntar a você o que é ser popular?

Hoje em dia as Redes Sociais se tornaram o maior 
meio de comunicação na vida das pessoas. Sabe
pessoas que postam fotos demonstrando uma
felicidade plena, uma falsa alegria, beleza, eu
costumo dizer a Família do Comercial de Margarina.

Sim você já viu esses tipos de comercial ? Sempre
uma família feliz, sorridente, que tem um lindo café da
manhã o sonho de cada um de vocês.

Mas quero te falar que nem sempre tudo é flores, as
pessoas passam uma falsa alegria, muitas vezes uma
falsa realidade do que estão sentindo.



Vamos agora saber o que diz a Bíblia ?

Sei que você vai dizer ah mais você agora vai querer
falar de bíblia, pensei que esse livro fosse falar de
algo bem legal.

E você sabia que não existe livro melhor que a bíblia
para nossa vida ? Ele parece aqueles cadernos de vó
no qual tem todas as Receitas.

Sim pode acreditar, apesar dela ter sido escrita por
homens inspirados na palavra de Deus, sim Deus já
vou te apresentar ele. Ela tem tudo o que precisamos
saber para ter uma vida plena e feliz, sem erros.

Então vem comigo será rápido, vamos conhecer como
tudo começou.



No principio 

 Você já parou para pensar como foi criado tudo,
quanto trabalho Deus teve ao planejar o mundo, cada
detalhe, águas, terra, noite, dia, animais, natureza
como tanta perfeição.

 



As pessoas irão sempre tentar excluir Deus de tudo
isso, tentar explicar através da ciência, que viemos do
macaco, sei lá tantas explicações. 
Mas uma coisa eu posso te garantir com certeza, elas
podem tentar voltar atrás e tentar achar desculpas
mas nunca encontrarão algo que prove que não fomos
formados por Deus. 

O Céu

O paraíso, ah um lugar de maravilhoso onde tudo é
perfeito. Anjos louvando, cantando aleluia, ruas de
ouro, mar de cristal, não consigo nem imaginar como
deve ser tudo isso. 

Então lá atrás Deus criou anjos e tudo era perfeito,
mas enganoso foi o coração de um deles que queria
ser igual a Deus, alias queria ser melhor que Deus.
Como pode alguém receber tudo e ainda querer tirar o
lugar de Deus ? Com satanás foi assim, ele quis
ocupar o lugar de Deus e foi expulso com 1/3 dos
anjos que invejaram, fizeram intrigas e foi condenado
ao fogo do inferno. 

Quantas vezes nos deparamos com  pessoas, que
querem ocupar aquilo que Deus colocou em nossas
mãos. O que Deus tem pra sua vida é seu é único, os
dons e talentos que ele colocou em suas mãos,
satanás pode até tentar tomar, mas quem colocou em
sua vida foi Deus,  pense nisso. 



Como sei que fui criado por Deus ?

Criou Deus o homem à sua imagem, à imagem de
Deus o criou; homem e mulher os criou. Gênesis 1:27

Bom vamos lá após Deus criar o mundo, ele fez o
homem. Sim acredita do pó ele formou o homem e deu
a esse o nome de Adão.

E formou o Senhor Deus o homem do pó da terra, e
soprou em suas narinas o fôlego da vida; e o homem
foi feito alma vivente. Gênesis 2:7

. Porém percebendo que Adão estava muito sozinho,
Deus fez ele dormir um sono profundo e tirou uma
costela sua para formar a mulher no qual deu o nome
de Eva.

Então o Senhor Deus fez cair um sono pesado sobre
Adão, e este adormeceu; e tomou uma das suas
costelas, e cerrou a carne em seu lugar; E da costela
que o Senhor Deus tomou do homem, formou uma
mulher, e trouxe-a a Adão.
 Gênesis 2:21,22



 
Vida no Jardim do Éden

Após Deus ter criado o mundo, um jardim lindo, para
Adão e Eva morarem, tudo ali era perfeito.
Eu fico aqui imaginando como deveria ser esse
lugar, flores lindas, árvores frutíferas, animais de
todos os tipos, posso ate sentir o cheiro das flores, o
cheiro das frutas, o canto dos pássaros, o vento, a
brisa. Quanta perfeição, quanto cuidado, quanto amor.



As vezes temos tudo ao nosso alcance e não damos
valor ao que Deus nós deu.Uma única coisa ?

 Deus  pediu uma única coisa para Adão e Eva,
obediência. Sim obediência, que eles poderiam tocar
em tudo que tivesse ali, somente uma única coisa não
poderia ser tocada " A árvore da Vida " onde teriam o
conhecimento do bem e do Mal.

Mas Satanás deu um jeito se transformou em uma
serpente e foi lá e induziu Eva a pecar e não bastando
isso, ainda fez com que ela também fizesse Adão
pecar.

A partir daquele momento, eles que tinham tudo e
uma comunhão com Deus, perderam tudo isso, Eu
imagino como deve ter doído o coração de Deus a pedir
uma única coisa e se doar tanto e irem lá e trair a sua
confiança. 

Satanás sempre tentará tirar algo que Deus colocou
em suas mãos, vigia meu irmão. 



E agora desobedeci ?

Você já desobedeceu uma ordem que lhe foi dada a
você, pelo seus pais, professores, sei lá seu Pastor ? 
 Quem nunca né, nossa desobediência começou lá
atrás, sim desde Adão e Eva. Satanás sempre tentou
fazer com que desobedecemos a Deus, enganou a Eva
falando que ela podia tocar no fruto proibido, sabia
que isso iria desagradar o coração de Deus. 

Deus não compactua com o pecado, pelo contrário
Deus abomina o pecado. Enganoso é o coração do
homem se pensar que posso fazer o que desagrada a
Deus e isso não pega nada.

Veja o que a bíblia nos fala sobre o pecado.

Pois todos pecaram e estão destituídos da glória
de Deus, Romanos 3:23
Destituídos quer dizer " Que foi retirado ou afastado
de alguma ocupação, de um ofício ou função; demitido.
Desprovido ou privado de alguma coisa".

Afastados sim, quando pecamos somos afastados de



Deus. Mas e agora eu peguei e ai já não tem mais o
que fazer ?   
 Como anda a sua vida ?

Quero te perguntar como anda a sua vida ? Pare agora
por um instante e pense como anda sua vida, você
está feliz, você tem ficado triste por não se enquadrar
nos padrões desse mundo ?  

Vamos fazer agora um exercício, pegue uma folha de
papel e uma caneta. Ah vamos lá, sei que você
consegue, escreva de um lado como está a minha vida
tudo o que você está sentindo e do outro lado como eu
gostaria que tivesse a minha vida. 

   Minha Realidade  X Meus Sonhos 

O que está hoje entristecendo o teu coração, escreva
confia tudo irá ficar bem.



 Vou te apresentar um amigo

Muito bem, no capítulo anterior te deixei um exercício
pra fazer e ai como foi? 
Você foi sincero ao relatar como está a sua vida e
como gostaria que ela tivesse ?

Muito bem, agora que você me falou um pouco como
anda a sua vida eu quero te apresentar alguém muito
especial. 

Você já ouviu falar em Jesus Cristo ? Ah aquele que
morreu na cruz é esse ? 
Não hoje quero te falar do filho de Deus, sim do Jesus
que morreu pelos nossos pecados e ressuscitou.



Jesus Cristo

 Jesus  Cristo, o filho de Deus que deu sua vida por
amor a todos nós.
Sabe como já te contei desde a criação, após o pecado
entrar no Mundo acredito que Deus já estava
tão chateado, porque fez tudo com tanta perfeição e as
pessoas não reconheciam o seu Amor.
Deus enviou o seu único filho, pensa quando se trata
da palavra ÚNICO pensa em algo que você goste muito
e que você tenha e se der nunca mais conseguirá ter
outra vez, um brinquedo, seu pai, sua mãe, seu
cachorro, sei lá pensa aí em algo que você goste
demais você abriria mão ?
Deus abriu mão do seu único filho, para vir até a esse
mundo e ensinar as pessoas, a dar entregar sua vida
por amor a cada um de nós. Você não consegue entrar
no Reino de Deus se não se desvincular do pecado e só
existe um caminho, aceitando a Jesus como seu único
Salvador, deixando para trás tudo que está de errado. 



O que o mundo tem tentado nos induzir ?

O mundo tem tentando induzir que Deus não existe,
que podemos ser e fazer aquilo que quisermos, que
tudo pode.

Já te provei que Deus existe e quer saber tudo
certinho comece a ler a bíblia lá em Gênesis leia, cada
versículo com calma, pare para pensar na criação e
nas ciladas do inimigo.

Vivemos hoje novos tempos no qual o Certo virou
Errado e o Errado virou Certo. E o pior, fazem que nos
sentimos medo de realmente dizer a nossa verdadeira
opinião, o que fomos orientados uma vida inteira.

Seguir a Cristo se tornou cafona, fora de moda, viver
seus ensinamentos então é sobrenatural.  
ENGANO: Seguir a CRISTO é a nossa maior alegria. 



Não perca a sua semente

Você já aprendeu que é filho de Deus e que não existe
outro caminho para salvação.
Precisamos continuar lutando pela VERDADE, família
é projeto de Deus sim.

Homem e Mulher _  FAMÍLIA
até no mundo animal precisamos de
MACHO E FÊMEA

 Vocês serão induzidos a enxergar as coisas como tudo
é normal. Não é normal não, satanás já herdou o
inferno é quer levar muitos de nós com ele.

DEUS AMA O PECADOR, porém ele abomina o pecado
E pecado é tudo que não agrada a Deus.



O que o mundo quer te apresentar  pra você ?

Acordem enquanto ainda há tempo, autoridade é pai e
mãe são sacerdotes de ensinar e educar princípios
bíblicos. Nunca se envergonhe do que você acredita,
das suas conquistas, da sua formação.

Cada dia que passa estão tentando tirar a nossa fé, a
nossa comunhão com Deus. Trazerem valores
errados, como você pode ser aquilo que quiser homem
ou mulher. Não pode não, se nasceu homem você é
homem, internamente você tem orgãos que são só
seu. Se você você  nasceu Mulher você tem tudo no
seu corpo que são específicos da mulher, para você
poder gerar.
Meu Deus, estão fazendo nossos jovens se mutilarem
e dizem que tudo isso é normal. Não é normal não,
mutilação é irreversível.  
Não tenho nenhum tipo de preconceito, mas não
posso fechar os olhos pra palavra de Deus. 



Eu não sou capaz ?

Quem te contou essa mentirinha ? Claro que você é
capaz de conquistar, executar tudo aquilo que sonhou.

Olha ai o seu exercício, vamos lá como está a sua vida,
chateada porque não conseguiu comprar o melhor
celular, ou aquele tênis de marcar, fazer uma grande
viagem. 
Mas as minha amigas (os) tem tudo isso, seus pais
são melhores que os meus, tem mais dinheiro,
posição, são mais populares. Já conversamos sobre
isso ser popular. 

As pessoas a cada dia quanto mais tem, mais ficam
tristes querendo muito mais.  

Observem as aves do céu: não semeiam nem colhem
nem armazenam em celeiros; contudo, o Pai celestial
as alimenta. Não têm vocês muito mais valor do que
elas? Mateus 6:26



Comece a colocar a sua vida nas mãos de Deus

Sabe quando colocamos nossa vida nas mãos de Deus
e deixamos ele trabalhar, tudo se torna benção.
Não é no meu tempo nem no seu, é sim no tempo de
Deus.

Lembra lá no começo, quando falei que minha vida é
acordar e começar a correria. Achava que tudo girava
comigo, sem delegar meu Deus como tudo iria
acontecer.
Ah enganoso é o nosso coração, a vida segue da
mesma maneira. 
Olha as águas do rio, se você colocar um obstáculo ela
encontrará uma forma de desviar e seguir em frente.
Nos que somos totalmente dependentes de Deus, não
é  Deus que depende do que pensamos.



Ansiedade  X Depressão

Atualmente vejo tantos jovens deprimidos, ansiosos
sem forças pra fazer nada. Deixando de sonhar, de
projetar uma vida no altar do Senhor.

Você foi escolhido pra vencer ! Levanta sua cabeça,
pega um espelho.

Olha pra você como você é perfeita, lindo, uma obra
única, seus cabelos são únicos. Você não tem que ser
igual a ninguém. A única coisa que você tem que fazer
é ser feliz. Feliz com você mesma, amar a você em
primeiro lugar.
Mas minha família não é igual as dos outros, não é
mesmo porque ela é sua, única e exclusiva.
Mas meus pais brigam o tempo todo, então comece a
colocar eles no altar de Deus. Você tem orado pela
vida da sua família, ou só se isolado. Aprenda a
guerrear, use suas armas, use a palavra de Deus.



Ta vendo essa árvore seca, todas suas folhas caíram e
agora temos que cortá-la e jogar fora ?

Como é feliz aquele que não segue o conselho dos
ímpios, não imita a conduta dos pecadores, nem se
assenta na roda dos zombadores! Ao contrário, sua
satisfação está na lei do Senhor, e nessa lei medita dia
e noite. É como árvore plantada à beira de águas
correntes: Dá fruto no tempo certo e suas folhas não
murcham. Tudo o que ele faz prospera! 
Salmos 1:1-3



Deus prepara uma Estação para cada situação 
Sim Deus nos prepara dia a dia, para cada estação.
Haverá diz de sol em nossas vidas, no qual
amanhecemos felizes, cheio de unção, alegria, amigos,
festas. Isso é o Verão em Deus, onde tudo se torna
agradável, onde os problemas parecem que nunca irão
existir. Onde sua fé é inabalável. 

Mas de uma hora pra outra aparece o outono e nesse
momento as folhas começam a se preparar pra
mudanças. Ah o outono não é tão fácil, nossas folhas
caem, é onde vem situações no qual achamos que
nunca irá passar, no outono as folhas caem das
árvores e achamos que elas nunca mais irão florecer. 
Sabe Deus me colocou atualmente no outono, sim me
fez parar, sim de uma hora pra outra acordei doente,
com covid e meu mundo desabou. Meu Deus e agora,
como será e minha família como vai ser, e se eu
morrer ? E se eu ficar com sequelas ? E se ......, Deus
falou pare o controle está em minhas mãos. Nas mãos
de Deus sempre. 





E ele preparou.....

Deus preparou todas as coisas, irmãos mandou
alimento espiritual, intercessores, Pastores, 
remédios, médico, até comida sim nada faltou.
Sabe vejo que precisava desse tempo, se saber que
sou totalmente dependente de Deus.
Ah quanto tempo não conseguia parar e olhar o céu
em sua perfeição. Vi aves voando um voo tão
deslumbrante, que perfeição.
Comecei a despertar com o canto dos pássaros, meu
Deus em frente da minha casa tem tantas árvores e
eu não me dava conta de quão maravilhoso é o canto
dos pássaros.
Precisou minhas folhas serem arrancadas, para
começar a brotar algo novo dentro de mim. O tratar de
Deus na minha vida, quantos anos sempre quis parar
e escrever, mas nunca tive coragem, tempo ?
Como não temos tempo, não temos é disposição, Deus
te dá 24 horas por dia, são 1440 minutos por dia pra
você fazer algo todos os dias. Você recebe um livro em



branco, no qual é você que determina a sua história, é
você que pode controlar o que quer fazer.Comece a depender exclusivamente de Deus

- Ore a Deus antes de fazer qualquer coisa, coloque
sempre Deus em primeiro lugar.
- Mude seus hábitos, seu corpo é templo de Deus
precisa ser cuidado.

- Leia só sabemos argumentar quando temos
embasamento, então se prepare.

- Projete teus sonhos, ore pelo seu futuro, por sua
família, pelo namorado(a) que Deus irá colocar em sua
vida no futuro.

- Sua família é sua maior referencia, não aceite menos
do que isso. 



Preparando para as estações

Você já se preparou para o verão com Deus ?
O verão espiritual é puro fogo do Espirito Santo, nosso
coração chega a queimar de alegria, de unção, ao ouvir
louvores, ao orar, ao falar da palavra. Nada tira o seu
primeiro amor, não importa se está calor, se chove, se
não tem ônibus, se vai haver toque de recolher, o que
você quer é ali estar na presença dos Santos dos
Santos.

Porém quando chega o Outono espiritual, ah esse é
complicado, nos achamos deprimidos sem forças,
parece até que Deus nos esqueceu.  Mentirinha que o
diabo quer contar pra você. Outono é pra tirar tudo o
que está nos atrapalhando da comunhão com Deus,
tempo de refletir. Arrancar tudo que está de errado, se
prostrar diante dele e esperar ela nos transformar.

Se você se preparar firme durante as demais estações
da vida, com certeza você irá voltar a florir.
Será benção por onde passar, irá exalar o perfume das
flores, as bençãos do Senhor, a alegria do Espirito



Santo. Ira lançar sementes e ver todas elas
germinando e frutificando.

Como meu coração se alegra, porque na minha
caminhada eu pude lançar tantas sementes. Por
muitas vezes achava que não fazia a diferença, mas
tenho certeza que muitas das crianças que passaram
pela minha vida, pelo menos uma semente levou
consigo. Muitas até se desviaram pelo caminho, mas
conheceram a palavra e sabem que basta um clamor
ao Senhor para ter de volta o seu nome no livro da
Vida.

Inverno

O inverno espiritual é terrível, parece que
adormecemos diante da palavra de Deus, não temos
forças, animo. Mas aqueles que resistem,  que
independente de qualquer situação não largam a mão
do arado.
Deus prepara  para uma linda primavera.



  Você quer orar comigo ?

Sabe após ler tudo isso, sei que o seu coração está
queimando e querendo mudança de vida. Faça essa
oração agora comigo.

Eu, (fale seu nome) quero a partir de hoje pedir perdão
pelos meus pecados e renunciar a tudo de errado que
fiz na minha vida, reconheço que sou pecador e
necessito do teu perdão,  Te convido Senhor a entrar
no meu coração e te  peço  escreve meu nome no Livro
da Vida e me ajuda a deixar para trás tudo aquilo que
me faz ficar longe de ti.
A partir de hoje. reconheço Jesus Cristo como único
caminho para a Salvação. 



Semeando novas sementes

E ai o que achou da nossa jornada, não foi tão ruim
assim né. Você é capaz e perfeito.
Agora seja agente de paz, saia semeando novas
sementes na vida de alguém. Pode ser seus amigos,
sua família, aquela pessoa que te entristeceu,
Lembre-se você é imagem e semelhança de Cristo,
então transborde amor, alegrias, palavras boas,
mensagens de otimismo.  
Se todos pensarem que só podemos semear naquilo
que vemos, não teríamos muitas das árvores que
temos hoje.  
Então temos muito trabalho, lembra quando te falei
das Redes Sociais ? Que tal fazer dela agora sua
aliada, grave mensagens, vídeos, não tenha medo do
que irão falar. Saiba de quem você é filho, você é filho
do Rei. 



  Você foi escolhido para brilhar



 Seja luz, seja como o girassol que sempre se virá para
o lado do sol e dá as costas para a escuridão.

Vire as costas para os tesouros do mundo onde a traça
coroe e junte tesouros no Reino de Deus.

Deus deu autoridade para curar em seu nome,
expulsar demônios tudo em nome de Jesus. Porém
para ter essa autoridade você precisa estar atento
para não cair nas ciladas do pecado.



Estou pronta pra guerrear

No demais, irmãos meus, fortalecei-vos no Senhor e
na força do seu poder. Revesti-vos de toda a armadura
de Deus, para que possais estar firmes contra as
astutas ciladas do diabo. Porque não temos que lutar
contra a carne e o sangue, mas, sim, contra os
principados, contra as potestades, contra os
príncipes das trevas deste século, contra as hostes
espirituais da maldade, nos lugares celestiais.
Portanto, tomai toda a armadura de Deus, para que
possais resistir no dia mau e, havendo feito tudo, ficar
firmes. Estai, pois, firmes, tendo cingidos os vossos
lombos com a verdade, e vestida a couraça da justiça;
E calçados os pés na preparação do evangelho da paz;
Tomando sobretudo o escudo da fé, com o qual
podereis apagar todos os dardos inflamados do
maligno. Tomai também o capacete da salvação, e a
espada do Espírito, que é a palavra de Deus; Orando
em todo o tempo com toda a oração e súplica no
Espírito, e vigiando nisto com toda a perseverança e
súplica por todos os santos, E por mim; para que me
seja dada, no abrir da minha boca, a palavra com



confiança, para fazer notório o mistério do evangelho,
Efésios 6:10-19



Minha família no Altar do Senhor, juntos até a volta de
Jesus Cristo.



Ensinamentos de família
  

Nasci de uma família pobre, meus pais eram um casal
de nordestinos que se casaram muito jovem minha
mãe com 16 anos e meu pai com 26. Saíram de
Pernambuco e vieram tentar uma vida aqui em São
Paulo.
Meu pai sempre foi aquele homem de palavra, como
se diz o que se trata com um fio de bigode é palavra de
contrato. Teve pouco estudo, mas sempre trabalhou
muito e uma coisa com ele era certa. 
Você na vida tinha que saber duas coisas:
A primeira era nunca dever nada pra ninguém, pensa
em um homem se a conta vencesse no domingo tinha
que pagar na sexta-feira anterior.
A segunda era nunca gaste tudo o que tem, você tem
que poupar pelo menos alguma coisa todo mês pra
hora da necessidade. 
A segunda eu sempre ficava pensando, mal consigo
pagar o que tenho que pagar, imagina poupar.



 Porém te falo, a bíblia já nos ensina isso, sabe 
Deus nos dá tudo, porém temos que saber
administrar nosso dinheiro. 
Você não deve gastar mais do que tem, pelo contrário
pare e comece a observar o que você anda fazendo
com o que Deus te deu.
A palavra de Deus nos fala que temos por sinal de
obediência devolver 10% de tudo o que Deus nos deu.
"Pode um homem roubar de Deus? Contudo vocês
estão me roubando. E ainda perguntam: 'Como é que
te roubamos?' Nos dízimos e nas ofertas. Vocês estão
debaixo de grande maldição porque estão me
roubando; a nação toda está me roubando. Tragam o
dízimo todo ao depósito do templo, para que haja
alimento em minha casa. Ponham-me à prova", diz o
Senhor dos Exércitos, "e vejam se não vou abrir as
comportas dos céus e derra mar sobre vocês tantas
bênçãos que nem terão onde guardá-las. Malaquias
3:8-10 



Será que Deus realmente precisa do meu dinheiro?

Claro que não, nos que precisamos de Deus. Ele só
quer a nossa obediência e em troca disso nos abençoa.
Ah então você quer dizer que se eu não dizimar então
Deus vai me amaldiçoar ?

Claro que não, mas infelizmente o diabo sim era
roubar tudo aquilo que você deveria ofertar a Deus.
Quando somos obedientes Deus abre as comportas do
céu e não deixa que nada venha faltar a sua vida.



E minha  mãe quem foi?

Como disse minha mãe se casou muito nova, veio pra
São Paulo tentar uma vida melhor ao lado do meu pai.
Tiveram primeiro minha irmã Salete e eu só nasci 6
anos depois.
Ela sempre batalhou muito, muito mesmo lavou
muitas roupas pra poder ajudar no sustento da
família. Passava roupa de vizinhos, fazia crochê e
tantas outras coisas pra comprar coisas pra eu e
minha irmã.
Mas ela sempre ensinou que família tinha que ser a
base de tudo. Sim ela sempre queria a família unida,
pensa almoço de domingo era sempre na casa dela,
nunca chegava alguém que ela não desse um jeito de
oferecer almoço, fazer um café.
Apesar de sermos só eu e minha irmã minha mãe teve
filhos do coração e um deles se tornou seu filho
legitimo. Por volta de 1998 meu primo por parte de
mãe Edson veio morar conosco e em seguida meu
outro primo Cido que era por parte de pai.



Nessa época minha irmã já estava casada e eu estava
noiva. Pensa ela cuidava de tudo, tudo mesmo casa,
roupa, família. E ai chegou a primeira neta, pensa
Amanda a primeira sobrinha e neta na família. 
E aí minha mãe cuidava e um ano depois veio minha
outra sobrinha Fernanda e adivinha quem continuou
cozinhando, lavando, limpando e cuidando das netas.
Ela tinha uma coragem, determinação que confesso
nenhuma de nos herdou.
As pessoas dizem que não tem tempo, quando você
quer você arranja tempo e consegue ter tudo sobre
controle sabe porque minha mãe fazia tudo isso com
amor.
E eis que quando também depois de 4 anos de casada
me tornei mãe, adivinha quem foi cuidar das minhas
filhas com a mesma perfeição ? Claro minha mãe,
E quando tive minha outra filha ? Sim minha mãe. 
Ela sempre foi uma super avó, como se diz vó é mãe
com açúcar.



Nem tudo dura para sempre 

Infelizmente isso é uma triste realidade, meu esposo
também teve pais maravilhosos. Lembro do meu
sogro homem bom, integro, amava servir, acho que
meu esposo puxou muito isso dele. Amava nos dar um
toddy quente e aquele lanche que só ele sabia fazer,
denominado Bauru onde tinha pão, maionese,
presunto, queijo e uma rodela de tomate. Era
maravilhoso. E minha sogra, pensa um doce de
pessoa, não tinha nenhum tipo de maldade.
Sempre fazia meu prato favorito, Risoto !!!
Foi ela quem me ensinou a fazer e desde sua partida
em 2006 assumi o dever de fazer esse prato no Natal,
minha sobrinha Fernanda não abre mão disso.
Infelizmente meu sogro também partiu em 2007 um
ano depois e foi um período muito difícil pra todos nós.
Minha filha Juliana teve pouco tempo de convivência
com os dois, porém durante esse período foi muito
amada. Já a Daniela não chegou a conhecer nenhum
dos dois, pois descobri que estava grávida dela e no dia
seguinte meu sogro faleceu.



Meu pai e minha mãe sempre ocuparam esse lugar de
avô e avó com perfeição.
Quatro netas, Amanda, Fernanda, Juliana e Daniela.
Eram tantos presentes, carinho, abraços, broncas,
porque eles tinham autoridade e se minha mãe
colocasse alguma delas de castigo (sentada na
cadeira) ninguém se atrevia a falar o contrário.
Quando eu dava bronca nas minhas filhas meu pai
sempre dava um jeitinho de falar deixa elas, são
crianças.
Perdi meu pai em 2015 e não foi nada fácil, eu amava
demais meu pai. Acho que puxei muito a ele, meu jeito
de ser as vezes resmungona.
Após a morte do meu pai minha mãe travou uma luta
contra o câncer, sim foram 06 anos de lutas,
sofrimento, pensa em uma mulher que não se
entregava era ela.
Nos último ano não foi fácil pra ela e nesse momento
invertemos os papeis, sim era nós agora que
cuidávamos dela Sim todos nós, pensa das filhas,
netas, genros e filhos do coração.



Em nenhum momento ela ficou sozinha, tivemos que
nos últimos 6 meses abrir mão de tantas coisas pra
poder ficar com ela, dormir na sua casa.
E te falo apesar de ter tido momentos tão difícil foi o
melhor momento que pudemos retribuir um pouco de
tudo aquilo que ela fez por todos nós.

Tinha que pegar ela no colo, trocar fralda, ajudar no
banho, se tornou o nosso bebê porém sempre lucida.
E foi lindo ver as netas em todo momento cuidando da
avó. Infelizmente ela se foi em 03/2021.
Você colhe aquilo que planta, ela plantou sementes de
afeto, amor, união e pode colher tudo isso.
Ainda dá tempo, de você arrumar certas situações na
sua vida, como disse nem tudo dura para sempre.
Mágoas, rancores, não deve pertencer na sua mochila,
se liberte. Plante alegria, paz, amor, união, seja a
diferença. 



Não desista

Como eu disse lá atrás meus pais eram pobres e
nunca tiveram carro e esse era o meu sonho. Ter meu
carro e dirigir, sabe antes dos meus 18 anos trabalhei
tanto juntei dinheiro e comprei meu primeiro carro
um fusca sim, ele era lindo. 
Quando fui tirar carta eu reprovei, sim deixei o carro
morrer em plena subida, aquilo acabou comigo e
pensei vou desistir. 
Mas eu já conhecia a Jesus e sabia que ele estava
comigo e lá fui eu tentar novamente.
No dia do exame, estava nervosa, aflita e adivinha
quem entrou pela porta adentro para fazer o percurso
comigo ? Sim a mesma instrutora no qual eu havia
reprovado, pensa coração disparou, tremedeira e ela
ainda perguntou primeira vez aqui ?
Respondi não segunda, o anterior reprovei e fiz com a
Senhora. 
Ela então me respondeu, ah então eu te reprovei. 
Respondi não Senhora eu que não consegui,



E lá fui eu tremendo, suando, o fato e que dessa vez fui
com Jesus e eu Passei.

Pensa que terminou por ai, não quando fiquei grávida
pela primeira vez pensa quanta alegria, iria ter um
menino ou quem sabe uma menina. Sermos pais esse
era o nosso sonho. Porém 3 meses depois o sonho
desmoronou, sim minha gravides não foi para frente.
Chorei muito, meu mundo desabou,
Um ano depois lá estava eu gravida novamente de 7
meses e tinha tanto medo, não comprava nada, porém
chegou um dia que lá fui eu, minha irmã e uma amiga
as compras. Compramos tudo e depois junto com
meu esposo compramos tinta, ele pintou parede,
montou berço e 15 dias depois adivinha ?
Sim, tive uma pré-eclâmpsia e minha filha nasceu e
só viveu 24 horas ou seja 01 dia.
Meu mundo caiu, briguei com Deus, falei pro meu
esposo nunca mais quero ter filhos, se você quiser ter
filhos terá que ter outra esposa. 



Meus queridos olha quanta petulância quem eu
achava que era, a dona da razão para brigar com Deus.
Ele conhecia a minha vida, o que eu podia ou não
suportar. E no tempo dele, sim no tempo de Deus eu
não desisti. Eu me coloquei totalmente dependente
dele e ele me abençoou com minha primeira filha.

O que quero te dizer é que se você tem um SONHO,
não desista dele. Lute, ore por ele, projete aquilo que
está no seu coração. Não é porque algo não deu certo
a primeira vez, que você tem que parar.
Olha o que diz Michael Jordam



Ah mais entrar na faculdade é difícil, não vou
conseguir. Tanta gente já tentou e não conseguiu.
Pois vou te falar algo que sempre falo aqui em casa e
que minha filha Daniela faz questão de reproduzir.

VOCÊ NÃO É TODO MUNDO !!

Sim você não é todo mundo, você é capaz, único, filho
de Deus. 
Está difícil ? E quem falou pra você que seria fácil ?
Porém uma coisa é certa, com Jesus a frente tudo se
torna muito mais fácil.

Você já pensou se eu tivesse desistido ? Lá atrás
nunca tinha apreendido a dirigir, não teria minhas
filhas que são o meu maior tesouro. Não teria
contemplado o melhor de Deus na minha vida 
Se eu for contar tudo que já conquistei colocando
Deus a frente, ficaria aqui horas relatando situações
da minha vida. 





Lembro quando fui casar nessa época eu já tinha um
carro melhor um Gol bolinha e queria vender para
comprar um carro inferior, pois meu sonho era fazer
uma festa no casamento. 
Meu esposo não tinha carro e muitas vezes nos
domingos eu e meu primo íamos deixar ele em casa e
eu passava na frente de uma agência e tinha um carro,
na época um Palio era lindo todo automático e muito
mais caro que o meu carro.
Sabe eu passava e profetizava, olha o meu carro ele é
lindo né, Deus irá me dar ele. Acreditem fiquei 3
meses fazendo isso, coitado do dono da loja, não
conseguia vender o carro. E acreditem depois de 3
meses eu comprei o carro, vendi o anterior, financiei e
fiz minha festa.
Até hoje meu esposo fala quando passamos em frente
de alguma agência, acho que já está na hora de você
voltar a profetizar. Agora você vai dizer que Deus dá
carro, não vou dizer que Deus continua realizando
sonhos. 



Divida conhecimentos 


